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第45回例会

ハイブリッド例会

点　　鐘　　石川（元）会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　杉本会員

◇ロータリーソング「奉仕の理想」

◇本日のランチ　和定食

ビジター紹介
　
　　　　小林（正）副会長

◇ＮＰＯ法人うつのみや百年花火

　会長　　　　荒川　裕利　様

　筆頭副会長　藤澤　　悟　様

　統括　　　　渡辺　典喜　様

◇米山記念奨学生　何 蓁尼 （カ ジェニー）さん

 
会長挨拶　　　　　　石川（元）会長

皆様、こんにちは。今日は、花火大会のお話を

いただくということです。ものの本によると、花

火は、江戸の大川（隅田川）で送り火の代わり

に先祖を送ったとも言われています。昔話です

が、ある男が死神と一緒に地獄と極楽を巡る話が

あります。地獄では、大きなテーブルにご馳走が

並んでいました。二尺三寸の箸で、俺が俺がと長

い箸で食べようと争っているので、亡者たちは食

べることが出来ず、皆、痩せていました。極楽で

も同じようにご馳走が並び、長い箸でしたが、「あ

なたが、どうぞ」「ありがとう」とお互いの箸で

食べさせあっていたので、皆、穏やかで、ふくよ

かでした。極楽では、手を差し伸べ合い、皆が幸

せになるように行動していました。今月、ロータ

リーは親睦月間です。フェローシップということ

で、同じ船の上に乗っている我々、同じ理想を持っ

て進んでいければいいなと思っています。ご協力、

よろしくお願いいたします。

◇奨学金の授与

米山記念奨学生　何 蓁尼 （カ ジェニー）さん

幹事報告 谷田部（修）幹事

◇うつのみや百年花火の募金箱を卓話の間テーブ

ルに回すので、募金の協力をお願い。

◇卓話後、クラブ定款及びクラブ細則改正（案）

の審議と採決。

◇来週６月18日（火）の例会は、石川年度最終例

会。夜間例会なのでお間違いなく。

◇今年度の会計の締めは６月18日（火）。未提出

の請求書があれば早めのご提出を。

◇ガバナー事務所より2025～26年度の一年交換学

生募集のご案内。派遣期間は2025年８月頃～

2026年７月頃まで。対象は出発時点で15歳以上、

18歳６か月未満の栃木県内に居住、または県内

の中学・高校に在学している学生。応募締切は

７月16日。詳細は幹事または事務局迄。

◇細谷年度の現況報告書・会員一覧の作成にあた

り、確認のための用紙をレターＢＯＸに配布。

変更等ある方は今月末までにご提出を。

委員会報告 　

◇出席委員会　　　　　　　　　黒澤委員長

＜皆出席表彰・５月分＞　　　　

　連続59年　小林　利延会員　

　連続41年　辻　　裕司会員　

　通算33年　川村　壽文会員

　連続21年　尾野﨑孝夫会員

　通算18年　相馬　克美会員

　通算15年　黒崎　定美会員

　連続３年　菊池　信寿会員

　連続３年　田嶋　宏章会員

　連続３年　渡辺　純一会員

通算3049号　2024年6月11日（晴れ）第45回例会　会員数102名　 



毎年、８月の第２土曜日に開催しておりまして、

今年度は８月10日（土）、宇都宮市道場宿緑地に

て開催を予定しております。開催方法ですが、昨

年、一昨年とコロナで規模を縮小し、人数制限を

してチケット制にしたため、チケットをお持ちで

ない方は会場に入ることが出来ませんでした。本

年度は、誰でも入れる通常開催を目指して準備を

進めております。今年はＬＲＴが開通したという

ことで、宇都宮駅から沢山の方がいらしていただ

けると思っています。

花火大会の歴史についてお話いたします。1984

年に栃木県に万博がありこの時、「とちぎ博きぬ

川花火大会」が開催されました。その後、地元経

済の冷え込みにより、2003年に中止となりまし

たが、2007年に花火の有志が集まり、ボランティ

アとして「うつのみや花火大会」が開催されまし

た。３年間、花火大会が宇都宮の夜空から消えて

いた時、物心ついた子ども達が描いた花火の絵

が、手持ち花火だったということです。子ども達

に花火大会を見せてあげたい、ということで花火

大会が復活したと聞いております。そして、2012

年「ＮＰＯ法人うつのみや百年花火」が設立され

ました。100年先までこの花火大会が続きますよ

うに、という思いを込めた名前になります。今年

で18回目の開催となります。

うつのみや花火大会の運営についてお話いたし

ます。うつのみや花火大会は、私たちのような年

間を通して活動する運営メンバーと短期のボラン

ティアの皆様（ドリームスタッフ）が関わってい

ます。資金集めですが、昨年は栃木県、宇都宮市

はじめ、10団体からの後援、約230社から協賛を

いただきました。チケット、募金等はすべて運営

資金とさせていただいております。

「うつのみや花火大会」は当日だけでなく、当

日までに、様々な活動をしています。活動として、

・会長副会長会議、執行部会議、リーダー会議、

全体会議等の会議。

・会場周辺や宇都宮市内のクリーンアップ活動。

・整地活動。草刈り。会場づくり。

・ＰＲ、募金活動。

・子ども達の描いた花火の絵の展覧会。

※抽選で選ばれた絵を花火で打ちあげる。2020、

2021年も「サプライズ花火」で打ちあげた。

私たちが毎年花火大会を開催する中で、資金集

め、運営スタッフ、地域の皆様のご理解がとても

大切と感じています。地域の皆様に何かご恩返し

が出来ないかということで、花見大会等の地域の

イベントで、ごみ拾いや草刈り、設営の手伝い等

をさせていただいております。私たちは、楽しみ

にしてくださっている、地域の皆様、子ども達の

ために、花火大会を開催させていただいておりま

◇青少年奉仕委員会　　　　　　　永井委員長

2025～26年度の一年交換学生募集のご案内。内

容は幹事から報告済。推薦があれば永井迄。

卓　話

「うつのみや百年花火の歴史」

ＮＰＯ法人うつのみや百年花火

会長　荒川　裕利　様

皆様、こんにちは。2024うつのみや花火大会

会長の荒川裕利と申します。本日は貴重なお時間

をいただきましてありがとうございます。本日は、

宇都宮の花火大会の歴史や私たちの歩み等につい

てご説明させていただきます。

－　パワーポイントにて説明　－

はじめに、私の簡単なプロフィールですが、宇

都宮短期大学附属高等学校の調理科を卒業後、都

内ホテルに調理師として就職した後、30歳で起

業し、宇都宮市役所前でアウルという店を経営し

ています。花火との出会いは、起業して２年後

位に花火のメンバーが、募金箱やポスターの設

置のお願いに来たのがきっかけでした。私は当

時、カメラが趣味で、カメラで何か協力できない

かと、2015年にメンバーとして携わることにな

りました。2020年広報チームリーダー、2021年

統括、2022年副会長、2023年筆頭副会長を経験し、

本年度、会長となりました。

毎年、会長がつける花火大会のテーマがござい

ます。今年度は「繋ぐ」にさせていただきました。

コロナで、オンライン会議や在宅の仕事等、人と

会わなくてもなんでも出来るようになりましたが、

人との繋がりが薄くなってしまったと感じていま

した。改めて、うつのみや花火大会を通して、ス

ポンサーの皆様やご協力いただいている関係各所

の皆様、地域の皆様としっかりと繋がりたいと考

えました。人と人を繋ぐことがとても大切と感じ

ています。花火大会を中心に大きな輪を作り、そ

の輪を未来へ繋げれば、100年先まで続く「うつ

のみや花火大会」になるだろうと確信して、「繋

ぐ」とつけさせていただきました。

今年度の概要をお伝えいたします。花火大会は

－ 2－



－ 3－

す。この花火大会が100年先まで続いて欲しいと

思っています。私た安心・安全に開催するために、

スポンサー、関係各所の皆様、沢山の方からご支

援、ご協力をいただいております。今年も、安

心・安全に花火大会を開催出来るように精一杯努

めて参りますので、引き続き、温かいご支援、ご

協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

※花火大会のパンフレット、テーブルに配布

クラブ定款・細則改正（案）の審議・採決

司会　谷田部修幹事

2022年国際ロータリー規定審議会で改定され

た規定が本クラブの定款・細則に反映されていな

い箇所がございましたので、クラブ細則検討委員

会への諮問、及び５月14日（火）に開催された

定例理事会で審議の結果、「宇都宮東ロータリー

クラブ定款・細則改正（案）」が承認されました。

つきましては、クラブ定款第19条第１節、クラ

ブ細則第17条 第３節、第４節の規定に基づいて、

会員の皆様に、クラブ定款・細則改正（案）の審

議をお願いし、採決を行いたいと思います。

※６月11日現在の会員数は102名。出席会員数

は50名。

議長　石川元信会長　

クラブ定款・細則改正（案）については、川村

細則検討委員長より説明をお願いします。

クラブ定款・細則改正（案）の主旨の説明

　　　クラブ細則検討委員会　川村壽文委員長

１　クラブ定款第１条第１節　定義

２　クラブ定款第８条第５節　二重会員の禁止

３　クラブ細則第４条第６節　幹事の任務

※改正案は書面にて配布済。簡単に説明。

議長　石川会長

改正案が３つございましたが、一括で承認、で

よろしいでしょうか。

－　承認　－

それでは、定款第１条第１節定義について、定

款第8条第５節二重会員の禁止について、細則第

４条第６節幹事の任務について、ご承認いただけ

る方は挙手をお願いいたします。

－　全員挙手　－

全員賛成ということで、宇都宮東ロータリーク

ラブ定款・細則改正（案）は可決されました。あ

りがとうございました。


